

El aislado gol premió a un Uruguay empeñoso



Hermidio Barrantes queda fuera de balance, lo mismo sus defensas Aguirre y Bustos, y la bola viaja a pegar con el horizontal. (C. Monge)



Un tiro de esquina de "Pipilo", un remate de cabeza de Floyd Gutrie (fuera de foco), y Hermidio Barrantes que se lanza a desviar. (C. Monge)

Substituto

Gaetano Pandolfo Rimolo

Puntarenas cauteloso

La anotación de Eric Rodríguez, a 10 minutos de la conclusión del partido entre Uruguay de Coronado y Municipal Puntarenas, premió el esfuerzo de un equipo que como el sidreño, siempre llevó la iniciativa del cotejo, y que estuvo a punto de perderlo instantáneamente, precisamente en la jugada anterior al gol de la victoria.

Comentario

Toda la iniciativa del encuentro la llevó el Uruguay de Coronado, que se volcó sobre la defensa chuchequera, para presionar y llegar a asfixiar a la zaga portefaña y a su arquero Hermidio Barrantes, que tuvo trabajo amplio y del bueno.

Mientras el Uruguay buscaba afanoso la conquista del gol, Puntarenas se plantó con sus sistema habitual, dejando que sus dos genios de la medular, Carlos Velázquez y Kiever Ponce simplificaran su fútbol, y fue por eso que siempre se vio, que lo que los volantes isidreños hacían en cuatro o seis acciones, los dos porteros lo imitaban en un par de jugadas.

Uruguay fue empeñoso, incisivo, con muchas ganas de resolver el juego desde temprano, y tuvo muchas ocasiones para hacerlo; Eric Rodríguez perdió la primera en el minuto 12, y en el 13 Marco Peñaranda estremeció a Barrantes, con un bolido que el canchero chuchequero desvió al tiro de esquina.

Lo cobró "Pipilo" siempre al primer palo, y ahí lo raspó Gutrie y el balón viajó a pegar en el vértice entre los palos vertical y horizontal. La bola pareció entrar pero no fue así, y se armó una "miesca" de antología, con remates y rechazos que duró casi medio minuto ante el algarabía del escaso público.

Uruguay encerraba a Puntarenas se ahogaba; más tiros de esquina de "Pipilo" venenosos; Mejía conecta uno de cabeza y Hermidio detiene. El mismo Jiménez se "ardecía" en la boca del gol, y Gutrie desperdicia centro de Guillard.

Puntarenas sólo respira cuan-

do Ponce para y eleva frente al marco, y con algunos diálogos del mismo brasileño con Velázquez, pero Uruguay no afloja la presión, y en el minuto 37 anota con centro de Benavides, remate de Gutrie frente a Barrantes, éste rebota y Miguel Lacey crucifica. Gol limpio; pero Astúa dice que no. ¿Por qué no?

Dos minutos después la misma película; "cona de Pipilo" al primer palo, Torbio aún no se daba cuenta de esta acción y William Mejía mete sus manos y anota, pero Carlos Astúa a su lado, lo "cozza" en falta y anula bien el gol.

En el complemento las cosas no varían, los "lecheros" son los que insisten, los chuchequeros los que contragolpean y en el minuto 34 el anite Leoni Flores hace una de las suyas, se va y se va, lo frenan con falta, pero logra adelantarse a Luis Fernández quien totalmente solo eleva frente a Jarret.

Era el gol, y un minuto después es James Cantero quien se "faja" con una bola, la pelea entrando al área, la busca, la gana y sale un servicio alto, que Eric Rodríguez "peisca" de cabeza frente a Hermidio, para derrocarlo con el gol de la justicia. Sólo Uruguay podía ganar.

Síntesis

Estadio Eladio Rosabal
Uruguay 1 - Puntarenas 0

Gol: Eric Rodríguez, minuto 79
ALINEACIONES

Uruguay de Coronado: Rodolfo Jarret; Franco Benavides, Herberth Montero, Miguel Lacey y José Luis Guillard; Jorge Jiménez, William Mejía, Floyd Gutrie (Carlos Vivó 67) y Marco Peñaranda; Franklin Williams (James Cantero 46) y Eric Rodríguez. D.T. Leroy Lewis

Puntarenas: Hermidio Barrantes; Juan Carlos

Aguirre, Sergio Angulo, Adolfo Rojas y Marvin Bustos (Oscar Vargas 81); Carlos Velázquez, Kiever Ponce y Luis Arnáez; Juan García (Rolando Velázquez 59), Leoni Flores y Luis Fernández.

D.T. Torbio Rojas

Árbitraje: Como central Carlos Astúa; sigue en una temporada incierta, y actúa todas las fechas. Anuló un gol legítimo al Uruguay. Lo auxiliaron Luis Bernini y Víctor Cervantes.



ASI LOS VIMOS
Por GAPARI

Uruguay

Jarret: nos da la impresión de que no anda bien. Lo que sucede es que no lo exigen. Hizo una buena parada.

Benavides: tiene mucha fuerza, potencia física y si no le entran con ganas, sale ganando. Juan García no lo inquietó.

Montero: hizo un remate diabólico, que Hermidio se lo desvió al tiro de esquina, en gran acción.

Lacey: tantos kilómetros recorridos le facilitan su labor de escoba.

Guillard: nadie le explota su lentitud de zaguero lateral. Habría que verlo con un alero rápido y de pique.

Peñaranda: entró con muchas ganas. Casi anota, pero fue perdiendo los ímpetus cuando lo bajaron a marcar.

Mejía: hizo un gol con la mano, que perfectamente pudo anularlo con la cabeza. Anda bien, le da fuerza a la medular.

Gutrie: está jugando con unas ganas que contagia. Empeñoso, estuvo cerca del gol. Nada le salió. Punto alto.

Jiménez: parecido a Peñaranda, se fue apagando con el partido. Sus tiros de esquina fueron veneno puro.

Rodríguez: con oflato de gol, perdonó en una ocasión pero liquidó la segunda.

Williams: poca acción.

Cantero: de su insistencia y perseverancia, nació la acción del único gol.

Vivó: fue un gran relevo porque le puso salsa a la línea de ataque.

Puntarenas:

Barrantes: Hermidio tuvo grandes intervenciones. Muy bien.

Aguirre: ha perdido consistencia. No es el zaguero seguro y de marca férrea de antes. Muy descontinuado.

Angulo: sin la prestancia de Jorge Badilla, cumple bien como último hombre atrás.

Rojas: tuvo mucho trabajo, todo el Uruguay se le iba encima en las "bolas muertas".

Bustos: el capitán anda bien, con ganas de sobrevivir y de sobrellevar.

C. Velázquez: un hombre que hace fácil el fútbol. Lo que muchos hacen en cuatro acciones, él la simpica en una, y bien.

Ponce: el malabartista estuvo rematando; una nueva opción.

Arnáez: no fue el gran protagonista de otros juegos; se perdió en su territorio defensivo, y no hizo nada ofensivamente.

Fernández: "Nequillo" tuvo el gol del triunfo en sus piernas, un minuto antes de que cayera el gol isidreño, y lo volvió.

Flores: Leony estuvo en su suyo, picando, inquietando, con buenos servicios.

García: estuvo flojo.

R. Velázquez: quiso darle un nuevo aire al equipo; lo estaba logrando cuando cayó el gol del rival.

Vargas: entró muy tarde. Sólo faltaban 4 minutos.

EN SAN JOSE, ALAJUELA Y AHORA EN SAN PEDRO